



BOLETÍN DE PRENSA

Promueve Icatech a la capacitación como herramienta de crecimiento personal y profesional

-El Instituto presentó la conferencia "Cómo la capacitación cambió mi vida", impartida por Rosa Adriana Rivas Castillo

Con el propósito de promover la capacitación como un medio para el desarrollo integral de las personas, el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Chihuahua (Icatech) presentó la conferencia "Cómo la capacitación cambió mi vida", impartida por la psicóloga social comunitaria Rosa Adriana Rivas Castillo.

En las instalaciones de la Universidad TecMilenio, Rivas Castillo compartió su experiencia personal y profesional sobre la superación de situaciones adversas, y cómo el aprendizaje y conocimiento en áreas STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas) han sido clave para su futuro.

Además, destacó la importancia de adquirir nuevas habilidades para enfrentar los desafíos del entorno actual y aprovechar las oportunidades que brinda la educación en estos rubros.

Durante el evento, el director general del Icatech, señaló que: "Esta conferencia es una oportunidad para que los asistentes descubran cómo la educación y la formación continua pueden abrir puertas hacia nuevas oportunidades y un futuro prometedor."

Las y los asistentes tuvieron la oportunidad de conocer de primera mano cómo el aprendizaje continuo no solo mejora las habilidades laborales, sino que también promueve un crecimiento integral y motiva a las personas para enfrentar los desafíos actuales.

Además, la jornada sirvió como espacio de encuentro, facilitando el intercambio de ideas y experiencias entre profesionales y participantes de diversas áreas.

Esta ponencia también se presentará en el municipio de Parral, este viernes 7 de febrero a las 10:00 horas en el Teatro de Cámara. Los interesados en asistir pueden registrarse en el enlace https://forms.gle/pZctBsDmfQs7HC1S6, y obtener más información en el teléfono 627 522 0167.

Con este tipo de actividades, el Icatech refuerza su compromiso con la formación y el desarrollo de competencias que responden a las demandas del mercado laboral, y contribuyen a mejorar la calidad de vida de las y los chihuahuenses.